

Defendiendo los derechos humanos: la respuesta del Frente Amplio a las palabras de Lucía Topolansky

Principal



Publicada el: 18/12/24	Visitas: 93
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 57	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/defendiendo-los-derechos-humanos-la-respuesta-del-frente-amplio-a-las-palabras-de-lucia-topolansky_11989.php

**DEFENDIENDO LOS
DERECHOS HUMANOS:
LA RESPUESTA DEL
FRENTE AMPLIO A LAS
PALABRAS DE LUCÍA
TOPOLANSKY**

Principal

Defendiendo los derechos humanos: la respuesta del Frente Amplio a las palabras de Lucía Topolansky

"Frente Amplio reacciona a las declaraciones de Lucía Topolansky en defensa de los derechos humanos"

Comunicado del Frente Amplio sobre declaraciones de Lucía

Topolansky

El Frente Amplio ha emitido un comunicado en respuesta a las recientes afirmaciones de la exvicepresidenta Lucía Topolansky, quien sugirió que algunos militantes de izquierda podrían haber falseado testimonios judiciales en casos que involucran a militares acusados de crímenes de lesa humanidad.

A través de su cuenta en la red social X, el Frente Amplio difundió una carta elaborada por su Mesa Política, destacando: "Siempre del lado de los derechos humanos".

Compromiso con los Derechos Humanos

En el documento oficial, la coalición política ratificó su firme compromiso con la defensa de los derechos humanos y condenó de manera categórica los crímenes de lesa humanidad.

Entre los puntos más relevantes del comunicado, se señala lo siguiente: "Ante los recientes trascendidos de prensa, el Frente Amplio considera imprescindible expresar su posición con claridad: reafirmamos nuestro compromiso inquebrantable con la defensa de los derechos humanos y nuestra condena absoluta a los crímenes de lesa humanidad.

Apoyamos plenamente la lucha de Madres y Familiares de Detenidos

Desaparecidos y de las organizaciones sociales, respaldando la búsqueda incansable por verdad, memoria, justicia y garantías de no repetición.

"

Un llamado a la reflexión colectiva

El Frente Amplio subraya que el trabajo de Madres y Familiares representa una causa colectiva que interpela a la sociedad uruguaya y demanda el compromiso de todos los sectores políticos y sociales.

Además, reafirmaron que el respeto a la memoria histórica es fundamental para consolidar una democracia plena, sustentada en la verdad y los derechos humanos.

Por último, el comunicado expone: "Ratificamos nuestra confianza en los procesos de la Justicia en materia de derechos humanos, especialmente en el trabajo de la Fiscalía especializada y exhortamos a quienes posean información a que la compartan en los espacios correspondientes.

"

Cierre del Comunicado

La carta concluyó con un mensaje claro: "Por memoria, verdad y justicia, y nunca más terrorismo de Estado.

Siempre del lado de los derechos humanos".

Ver comunicado completo en Twitter

Fuente: Telenoche

Imágenes

DEFENDIENDO LOS DERECHOS HUMANOS: LA RESPUESTA DEL FRENTE AMPLIO A LAS PALABRAS DE LUCÍA TOPOLANSKY

Defendiendo los derechos humanos la respuesta del frente amplio a las palabras de lucia topolansky

Tags

recientes, memoria, derechos, humanidad, topolansky, declaraciones, humanos, defensa, nuestra, justicia, comunicado, compromiso

Noticias relacionadas

- 4.9 *** *Familiares expresan que las declaraciones de Topolansky "complican la búsqueda y edificación de la justicia"*
- 3.7 *** *Ricardo Perciballe desafía a Lucía Topolansky: "Si tiene las pruebas, que proceda con la denuncia"*
- 4.5 *** *Lucía Topolansky se refirió a Andrés Ojeda como "un poco rabanito" en una reciente declaración*
- 4.6 *** *Lucía Topolansky relaciona el plebiscito sobre la seguridad social con el impacto en los resultados electorales del Frente Amplio*
- 3.5 *** *Mujica apoya las declaraciones de Topolansky sobre testigos falsos en casos de lesa humanidad: "Nos consta que hay verdades ocultas"*
- 3.8 *** *Lucía Topolansky ejerce su derecho al voto y plantea la falta de diálogo en el Parlamento durante este quinquenio*
- 4.9 *** *Lucía Topolansky explicó la postura del Mpp en relación al plebiscito sobre la seguridad social*

4.1 * *José Mujica respalda a Lucía Topolansky: "Tenemos plena certeza sobre ello"*

4.1 * *Topolansky resalta la necesidad de un diálogo genuino, señalando que durante este quinquenio ha estado ausente; aboga por evitar confrontaciones*

3.8 * *Topolansky advirtió que la permanencia de Carrera en la 609 traería complicaciones para él, el Frente Amplio y la lista*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo